



Suppression d'un emploi d'infirmière scolaire... en pleine pandémie

En pleine pandémie, le DASEN envisage d'acter jeudi, purement et simplement, la suppression d'un poste d'infirmière scolaire au lycée Réaumur de Laval au profit du département de la Loire-Atlantique : **insupportable et inacceptable !**

Lors du comité technique qui se réunira jeudi prochain, le DASEN a pour projet de supprimer un poste d'infirmière scolaire. La FNEC-FP **FO** 53 s'insurge contre ce projet.

FO avait déjà dénoncé ce transfert décidé par le Recteur en mars dernier. Déjà en 2020 ce transfert d'un emploi d'infirmière de la Mayenne vers la Loire Atlantique était un prétexte pour masquer la non création d'une ouverture d'un lycée de Loire Atlantique (Nort sur Erdre). Les représentants FNEC-FP **FO** avaient déjà, à l'époque, dénoncé cette mascarade. Pour rappel, c'est la quatrième année consécutive sans création de poste d'infirmière dans les Pays de Loire !

Dans le contexte sanitaire actuel, cette décision est insupportable et inacceptable. Les justifications purement comptables envoyées en amont de ce CTSD par le directeur académique ne sont tout simplement pas recevables.

A-t-il seulement pensé aux conséquences actuelles sur les conditions de travail des personnels et sur les conditions de traitement des usagers ?

Le manque criant de médecin et d'infirmières scolaires impactent déjà considérablement le fonctionnement normal de nos établissements, mais lorsque des tests doivent être administrés massivement en cette période sanitaire trouble, retirer un emploi d'infirmière scolaire est une nouvelle aberration qui témoigne tant de l'irresponsabilité que de la déconnexion de la réalité du terrain de nos dirigeants, à l'image de l'action gouvernementale.

La FNEC-FP **FO** votera contre ce projet.

A Laval, le 27/04/2021